
INFLAÇAO SERA DE 10%

Segundo previsão da Funda 
çõo GetúUo Vargas, a  inflação 
de fevereiro deverá girar ecn tor 
no dos 10 por cento- Isbo porque 
•-inda não peea sobre ela a  con- 
sequêrKiia do aumento de Impos
tos N Jt O título correto desta ma
téria inserida no página 4 é "In
flação de fevereiro será de 10 por 
cento'
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o  Serviço de Meteorologia 
prevê para este sábado tempo 
t'om em nossa reglõo com insta- 
bilidades ocasionais e nebulosida 
de variável A temperatura per 
monecerá estável, devendo atin 
gir a  máxima de 33 graus.

Luciano foi á Câmara Prefeitura cobrá agora
falar sobre o S M í

O diretor do SAAE, Luciano 
Bemordes Filho, compareceu na 
última quarta feira à sessão da 
Câmara municipal, onde explicou 
aos vereadores a verdadeira obra 
de moralização administrativa e 
de modernização que iuntomente 
com sua equipe vem desenvolven 
do naquela autarquia. Alegando 
não se trator de um assunto de 
interesse do Legislativo, os verea

dores que integram a  bancada 
do PDS deixaram o plenário antes 
de Luciano começar a  ialar, abrin 
do mõo do direito que tinha de 
inqueri-lo à  respeito de possíveis 
problemas. Essa posição represen 
ta. praticamente, um atestado pú 
blico de que tudo está indo mui
to bem. Leia em Opinião e na 
PAGINA 8.

CflL: os reforços 
estão chegaoilo

Não há pessimismo entre os 
integrantes do C.A. Lençoense, 
em mesmo opós a  segunda der- 
ta consecutiva do último domin 
o, diante da A.A. Borra Bonita, 

por 1 a  0. Isso foi o que demons
traram os próprios jogadores que 
acreditam na capacidade de adop 
tação da equipe à  segunda divi
são, opinião .aliás, que é também 
compartilhada pelos dirigentes.

O foto é que as más atua
ções da equipe já eram previstas 
pelo técnico Dirceu, que na impos 
sibilidade de escalar sua melhor 
formação, ainda não dispunha 
dos reforços que solicitara à dire- 

ia. Entretanto, os reforços es- 
chegando e o CAL será uma 
a equipe no amistoso mor

do para quarta feira em Maca 
contra o Sertãozinho, acre

dita o treinador.
Ontem, os diretores Chícx) 

Gordono e Pedro Netto, confirma 
ram a contratação junto ao Bota
fogo de Ribeirão Preto, de quatro 
jogadores na faixa de idade de 
19 a  22 anos e que iá estrelarão 
no jogo do próximo meio-de-sema 
na. São eles: Leia (Ponta di
reita); Roberto Fachini (centroa

vante); Álvaro lapão (volante) 
e Ademir (zagueiro de laterais). 
Além desses, já contratados* esta 
rá também sendo observado a  ti
tulo de experiência o goleiro Ro
berto, cujo passe pertence ao Mis
to de Cuibá e o atacante Zé Má
rio que veio do Santa fé.

T a m b é m  poderão ser 
aproveitados o centroavante Ro 
berto Lopes, que já assinou con
trato e Joir, que voltou da Ponte 
Preta e também acertou bases 
com o CAL.

(^an to  aos jogadores que 
estavam contundidos, Dirceu tom 
bém poderá dispor do zagueiro 
Feijão, do meio-complsta Golli e 
do ponta esquerda Buana, todos 
recuperados e já em condições 
de participar do coletivo de segun 
da feira, no qual será definido o 
time para o amistoso.

O Sertãozinho será um teste 
diíicilimo ,pois armou um time pen 
sondo em subir à  divisão princi
pal e seus reforços começam pe
lo treinador Walter Ferreira, que 
dirigiu o Noroeste em 83, e se
guem com os jogadores João Ckxr 
los (ex-Taquaritinga), Eder ex-XV 
de laú, Piou (ex-Palmeiras), Go
mes (ex-Noroeste) e muitos outros

Ermírio: Com as eleições poderemos 
nos livrar da corrupção, da preguiça

e da incompefência
Dizendo que o Brasil tem mui 

tos políticos e poucos estadistas, 
o empresário Antonio Ermírio de 
Moraes, manifestou-se a  favor 
das eleições diretas e da aprova 
ção pelo Congresso da emenda

constitucional que institui tal pro 
cedimento. Ele disse, entre outras 
coisas, que "Deus nos livre da 
corrupção, preguiça e incompetêi
aa.

Leia na PAGINA 6.

Chopin agora será mesmo o 
“ despachanfe do inferior”

O prefeito Ideval Paccola es 
teve anteontem em São Paulo, 
participando de audiência com o 
chefe da Cosa Civil do governo 
do Estado, Eugênio Montoro, onde 
ele e mais nove prefeitos pediam 
melhor encaminhamento para as 
reivindicações junto aos órgãos 
estaduais. Ao final do encontro 
— do qual também participou o 
deputado Roberto Purini ficou a- 
certado que o secretário do Inte
rior. (Thopin Tavares de Lima, pas 
sará a  ser o canal de encaminha 
mento dos pequenas reivindica
ções, possoiwdo a atuar efetiva

mente como "despachante do m- 
terior”, conforme se propôs ao as 
sumir a  secretaria.

A Secretaria do Interior dis
põe de larga infra-estrutura, até 
computadorizada, cjue terá condi 
ções de dor encaminhamento 
aos problemas interioranos.

RECOMEÇA O ANO 
LETIVO

Leia na PAGINA 5

asfalfo realizado em 1.982
"Mesmo que não seja só em 24 presta

ções, todos terão que pagar, pois o serviço 
foi executado com dinheiro do povo e tem 
que voltar para os cofres públicos." Isso foi o 
que o prefeito Ideval Paccola disse aos pro
prietários de imóveis beneficiados com asfal

to no distrito de Borebi, em 1982, que pediam 
a  não-cobronça. argumentando que na época 
o ex-prefeito Ezio Paccola prometeu realizar 
tudo gratuitamente.

Leia na PAGINA 3.

Saíram as avisos l!? *
de impostos

A prefeitura começou esta semana a 
distribuição dos camês do imposto Predial e 
Territorial Urbano. Trota-se de um camê, cu 
ja capa foi patrocinada pelo Bonespa. que 
apresenta na primeira folha a alternativa de 
pagamento à vista e nos demais o parcela
mento em até dez vezes. PAGINA 3.

Prédio do ilaú em 
acabamento

O inicio da obra. deu-se há apenas
alguns meeee.

Está em fase adiantada de acabamento 
a  obra do novo prédio do Banco Itoú, na con 
fluência dos ruas XV de Novembro e Cel. Joa 
quim A- Martins. Esta semana já estavam 
em fase de colocação os vidros. Em cosa no
va o Itoú terá condições de ampliar e prestar 
de melhor forma os seus serviços à  sua clien 
tela lençoense.

MINISTRO QUER ENQUADRAR 
lORNAUSTA NA LSN 
O ministro do Exército, general Walter 

Pires, pediu ao procurador-geral da Justiça 
Militar, o enquadramento do jornalista 1^- 
lor Fernandes na Lei de Segurança Nacio
nal. Segundo nota oficial do Ministério, Mil 
lor dirigiu-se ao general Newlon Cruz, coma 
dante militar do Planalto (aquele que queria 
bater no jornalista que perguntou sobre me 
didas de emergências) atingindo sua honora 
bilidade e respeitabilidade pessoal, na con 
dição de militar no exercício de suas funções. 
O título da matéria, publicada na revista "Is 
to é " é o seguinte: '(Dlube unhos-e-dentes ou 
Cão-e-goto ou mota-ou-esfola".

programa de esporfes
Representantes de cidades da região es

tiveram reunidos na última 4.a feira, na Câ 
mora Municipal, com Sidney Aparecido Sil 
va„ da Delegacia Regional de Esportes, que 
veio explicar sobre a  participação das pr^ 
feituras e da própria comunidade nos proje 
tos "Nadar" 'Futuro' e 'Esporte'. CJom ver
bas estaduais e a infra-estrutura munlciixil 
serão realizadados torneios de natação, otle 
tismo e de esportes olímpicos para jovens de 
até 16 anos, com o objetivo de formar a  pró 
xima geração de esportistas.

O vice-prefeito Billy, que participou do 
encontro, está realizando os estudos das pon 
tencilidades locais para depois definir qual 
o nosso grau de participação noç empreen
dimentos .

Show beneficente 
hoje na flPOE

Terá sequência na noite de hoje na Fa- 
cllpa prcgrama de shows de rodeio e monta
ria iniciado ontem, em benefício da APAE. 
O local que tem todas as instalações neces
sárias para apresentações desta natureza, 
inclusive serviço de bar e lanchonete, deve 
receber um bom público, para assistir as fa
çanhas de Zé Paraguai e sua equipe. O in
gresso custa 1 mil cruzeiros por noite e o últí 
mo show será realizado amanhã.

n rodada do 
Varzeaoo

A rodada de amanhã do campeonato 
vorzeono será realizada pela manhã mesmo 
com a  não utilizaçõo a  tarde, do Bregõo 
pelo CAL Jogarão Duroflora x Bradesco e 
Borra Grande x Graxoil-Lwort, a  partir dos 
14 horas. Domingo passado os resultados da 
rodada foram os seguintes: Vimbe 3x1 Du- 
çula e Borebi 5x1 Farturinha.

Voltanda todaporque 
melhorou ou vai melhorar

Luiz Franco, que depois de 17 anos mo
rando em Lençóis, em 82 foi em outros luga
res, está voltando e faz questão de dizer o 
porque de sua volta. PAGINA 3.

Reunião do Projeto 
Cultura, amanhã à tarde

A partir das 15 horas de amanhã, 3(X) 
crianças estarão participando do Projeto CuL 
tura, na sétima reunião do grupo que se de
senvolve artisticamente nas áreas de tea
tro, dança, artes plásticas e música. Segun
do o coordenador Wilson de Oliveira Lee, a- 
té agora o grupo que mais tem correspon
dido é o de Teatro, mas que, os demais tam
bém têm se apresentado satisfatoriamente.

Leia na PAGINA 7.



DIRETAS DEPOIS

O Congr«aso Mtá envolvido na moU 
completa dlecuMão em tomo da votação 
d a em enda do deputado Donte de OU* 
velra, que restabelece os eleições diretos 
para presidente da República. A cúpula  
do P I^ . numa atitude de subm issão do 
poder Leqislativo ao  Executivo FederoL 
estã achando que não será convenien
te iazer a  votação no dia 11 de abril por 
que noquela época o  presidente Fiquei 
redo estará viajando ao exterior. Pare
ce até que o  Figueiredo lem algum  voto 
para dar lá  no Congreesol

O pedessistas que querem a s  dire
tos estão pretendendo antecipar a  ses
são de votação para os primeiros dias 
de março, mas os já comprometidos com  
candidaturas, principalmente os malu- 
flstas, querem apreciar a  matéria só em  
setembro ou outubro, quando pratica
mente não dará m ais tempo para se pro 
mover as diretos.

O EDIFtaO

O s 150 moradores do Editido Brasil 
•Portugol ,em Bauru (na esquina das ave  
pt/W  N ações Unidas e  Rodrigues Alves) 
estão muito bravos com o ex-síndico do 
prédio .advogado Luix Celso de Barroa- 
k  que em dezembro eles tiveram o  água  
e  a  luz quase cortadas e  defeitos no ele- 
vodor porque o  sindico não p agava as  
contos, embora as recebesse dos mora
dores. Agora, que já destltuiram-no do 
cargo, os moradores estão para ingres
sar na Justiça para obter a  prestação de 
contos de Cr$ 4 m ilhões arrecadados e  
não pagos aos fornecedores

lOAO PREGUIÇOSO

Começou, n a  sem ana passada, com 
o deputado Tldei de Lima denuncian
do que Figueiredo não reune o  ministé
rio. não questiona os mlxüstros sobre pro 
blem as graves e  se  mostra apático às 
atribuições do cargo, deixando tudo por 
conta do "gerentão" Delfim Netto. Os 
jom ob 'O Estado de S. Paulo" e  "Jornal 
do Brasil' abriram edltoriaiB falando so
bre a  pouca vontade de Figueiredo de 
trabalhar. O deputado Alcides Fronds- 
cato, am igo pessoal de Figueiredo, saiu 
em s\ia  defesa, afirmando que ele "não 
é  preguiçoso".

Como último elemento da questão, 
o deputado Eduardo Motarozzo SupUcy 
aconselhou Figueiredo a  renunciar "se é 
verdade que ele se  encontra sem dispo
sição e  energia para o exercício do seu 
cargo, se está infeliz com os encargos, 
responsabilidades, e  deegostoso com os 
notícias de irregularidades e corrupção 
CO seio do governo."

PROCESSO CONTRA JÂNIO

___A I.a Câmara do Tribunal de Alça
da Criminal do Estado reformou no ini
cio da sem ana a  decisão do juiz Augus 
to San Juon F rança d a  KXa Vara Crimi
nal de S. Paulo, que havia rejeitado a  
quelxa-cilme apresentada pelo advoga  
do Arnaldo Molheiros. em nome do Insti
tuto Gollup de Opinião pública .contra 
o ex-presidente Jânio Quadros. Q e agora 
será processado por crime do difamação: 
em 82 afirmou que o Insfituto Gollup re 
cebia dinheiro para distorcer a  opinião 
pública a  apresentar resultados falsos.

ASSINE O "ESTADO DE S. PAULO"

Receba em sua cosa ou escritório 
logo de manhã, os noticias do Brasil e 
do mundo.

—  O ESTADO DE SAO PAULO— 
classiiioodo entre os 10 maiores jornais 
do mundo.

Agente nesta cidade:
. . BENEDITO LUIZ DA SILVA 

AV. 25 de Janeiro n.o 15

atestado de boa conduta
Pode ser que até inconsaente 

mente (porque todo ser humano, 
no fundo, tem algo de bom), os 
vereadores que integram a  iDan- 
codo do PDS na nossa Cômora 
fizeram justiça na sessão da úl
tima quarta íeira .Saindo do ple
nário para nõo ouvir o que o pre 
sidente do SAAE, Luctano B. Fi
lho tinha para dizer e nem pa
ra icoer-Ihe perguntas, aqueles 
seis vereadores deixaram claro 

que o nosso serviço de água e de 
esgoto vai muito que não me 
rece nenhuma crítica e nem repa 
ros.

Ê multo comum encontrar-se 
nas Câmaras os vereadores de 
oposição criticando o serviço do 
água, mesmo quando tal serviço 
funciona períeitomente. Mas aqui 
em Lençóis eles preferiram se ou 
sentar ,nõo quiseram usar a  opor 
tunidade que tiveram para saba 
tinar o diretor do serviço, que cüi 
comparecio de peito aberto para 
responder a  todos as peguntas 
que se lhes fizessem. Na melhor 
das análises, chega-se à  conclu
são de que tudo está realmente

bem, não merecendo reclamações 
e nem reparações.

Não queremos crer que oe ve 
readores pedessistas, se tivessem 
reclamações a formular sbbre o 
SAAE, deixariam passar tal opor 
tunidade AíinoL acredita-se que 
todos sejam homens conscientes 
de suas responsabilidades de re  
presentantes do povo e, se o povo 
estivesse reclamaiKlo de falta ou 
má qualidade da água, all esta
riam eles para protestar e exigir 
providências do SAAE: o diretor 
estava à  inteira disposição, muni 
do apenas com sua folha de tra
balho à frente da autarquia.

Passada essa oportunidade 
de criticar e apontar possíveis ir
regularidades. é certo que, por 
questão de coerência até, tais ve 
readores não venham mais recla 
mor quanto a  áquo. Moralmente 
eles perderam o direito, pois faltou 
lhes até o princípio de urbonida 
de, uma vez que é praxe não se 
bater em retirada quando alguém 
visita nossa cosa. No caso, a  casa

era deles •  o visitante era o dire 
tor do SAAE.

Alegra-nos saber que hoje 
somos uma cidade sem problema 
no setor de água e que disso te
mos atestado público passado a- 
té pela oposição. Isso demonstra 
que ao convidar Luciano para a 
direção do SAAE, o prefeito Ide- 
vai Paccola estava certo de que 
com ele conseguiría dar à comu
nidade águo ccxn mais Umpidez, 
mais saúde, preços mais justos e 
em quantidade suficiente para a- 
tender os necessidades do popu
lação.

Mas embora com justo orgu
lho por esse atestodo, é bom lem
brarmos que o SAAE mesmo as
sim continua aberto òs sugestões 
da população. A caixa de suges 
tão que Luciano colocou na re
partição logo nos seus primeiros 
dias de direção, e que tem muito 
ajudado iki solução de proble
mas, continua lá. esperando o bi 
lhete do consumidor que tiver al 
go a  reclamar ou a  sugerir para 
melhorar ainda moís o senriç:.

RASPOU, ACHOU GANHOU

Você tem 10 mil chances
de ganhar

Vocè não pode ficar fora dessa: Peças Originais VW dão 
10 mil prêmios. São fogões, liquidificadores, aspiradores da po, 
calcu'adoros .relógios e muitos outros prêmios sensacionais.

Para concorrer é só comprar em nosso balcão de peças 
qualquer uma das centenas de peças incluídas na proporção.
A compra de cada uma dessas peças dá direito a um cupom, 
que tem um espaço coberto por uma mossinho poro vocè ras
par com a unha. Raspou, achou o prêmio, ganhou.

Quer dizer: quanto mais peças você comprar, mais chan
ces tem de ganhar, porque cada unidade ven^da vale um cu
pom.

Ponha fé na rospadinha.
Posse em nosso balcão de peças ainda hoje e aproveite 

esta grande oportunidade de você ganhar ainda mods com as 
peças Originais VW.

São 10 mil cupons premiados. São 10 mil chances de vocè 
ganhar.

m SRLCB
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Janeiro, 537 — F. 631555

— EXPEDIENTE —
£ iiwf pubUcAçio 4ft EmprvB* lortuiitfict O ECO Ltd» 
Díntoc Ketpocttáit): ALEXANDRE CHITTO — O ECO 
é npâX nào cooíonne Lei à t ImprtBM, peto decnto 
4* 20̂ 5*1940. eocD re|Utro ao DIP. Cocnpovo i uapiw 
«» ofidüài pròprIaL Redaçio. A4mioÍMra(Ao e PubUô* 
4âde — Rut Ccl. loêqaim Gâbne), 57. uWíoae 651122 — 
LcDç6i» Padúia — Depârtamcnio òc Ciicutaçáo (wmdo 
•odeiaçp). Rccdcu* pan qualquer ptfüo do Pâlt. peU 
ÊCT. A m D à to n  pelo pcriodo de 12 mcaeê Cr$ B.000.00 
— 6 meaee Cri 4.000.00 AisíoAlurm to n  do csuiúdpior 
12 mceee CrI 10.000.00 — 6 aeiei Cr$ 6.000.00, com  
cheque aoouiuü vím4o e íovor de Eiaprese JoroeHMka 
O ECO Lida..

H E L V I O M O R E T T O
ENGENHEIRO CIVIL

PROJETO PARA CONSTRUÇA( 

ORÇAMENTO P / FINANCIAM 

. NOVE DE JULHO 761 — F.

aiIN IN O  JESUS DE PftACA 
NOVENA PODEROSA AO 
Ob! Ía«B> qoe diaaate, peça a 
>ecaba>6> piMirm e 
Por iM rsM io  de M ana V< 
Sairedâ M ie, eu haSo, pm u* 
IO a vdc rofo.. Qoe a la h a  pre 
ca ta}a aM dída. (Meacaoa&ji 
•  pedido). ChJ leme qoa di»

K«u. Tudo que pedlrae ao P ti 
tro Meu rom a Bk alesderá^ 
por ÍDtemédio de Mana Voa. 
ta  Saprada M ia eu bxmuld»- 
meaie rofo ao tomo oomo que 
minha oraçfo ae{a oorida. 
(M eadonâje o pedido). Obt 
lem» que dima^e «eae e terraa 
PM arfo oiaa aünha palavra

DÍo ptM âri, por latervédio da 
Vona Sacada Mla^ eu coa- 
Ho que mJnha o n ^  mio en 
vida (M eo d o aa^  o pedido). 
Eemr U9 Pai No«>, 2 Ave 
M adai e oiaa Raiub^ B a 
caao driente eau  aovana deva 
r i  n r  rezada e «  nova 
Apradace Crmçaa akaaçmdia

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidas de todos as marcas, em qual

quer quantidade, inclusive qelada

RUA 28 DE ABRIL. N.o 736 — F. 630298

S M B
Serviço Auíofízjtío
Brastemp OSOSERV

CONSERTOS E REFORMAS
DE

Reinqeradores — Congeladores — Lavadoras — Lava-Louças 
— Condicionadores de ar — Fogões — secadoras 
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO
TRAV. lOAO RAMALHO. 35 — TELEFONE 631399 
VILA S. JUDAS TADEU -  LENÇÓIS PAULISTA

BOSOSERV — Uma organização NORíVAL JOSÊ BOSO

ORAÇAO A SANTA MARTA 
(Para pedir Graças)

Santa marta. Santa Minha, acolhei-me o 
vossa proteção, pois entrego-me ao vosso 
paro, em prova do meu afeto por vós, offr. 
reço esta luz que acenderei todos as tt 
ças feiras durante esta novena, pela a fell-| 
cidade que tiveste era hospedar em vossíj 
casa o divino Salvador do mundo. Consoli 
me nas minhas penas. Intercedei hoje e sei 
pre por mim e minha famüia, para que t^ 
nhomos o auxüio de Deus todo poderoso, nosj 
dificuldades de nossa vida. Suplico-vos qu< 
tenhais misericórdias Infinita para comi< 
consedendo-me a  graça que hoje vos 
de todo o coração, (faz-se o pedido) — R« 
go-vos que me façais vencer os obstóculi 
da vida como vós vencestes o dragão qu©_ 
tendes debaixo de vossos pés. Amém I< 
Nota: fazer a  novena 9 terça- feiras seguid» 
destribuir uma oração ou mondar publl( 
em agradecimento, ao rezar acender \iroa ve 
la e deixar queimar até o fim.

Publicado por ter recebido Inúmeras gro-l



ía n K p a  lucrou 24 bilhões Prefeitura cobra agora
oa aoo passado

A crise econômica brasileira 
e as medidas de controle de em 
prestimos dos empresas estatais 
não impediram que o Banco do 
Estado de São Paulo fechasse o 
exercício de 83 com ótimos resul 
tados. Segundo dados apresenta 
dos pelo seu vice-presidente fi
nanceiro, Gilberto Dupas, e que 
serão relacionados no balanço a 
ser divulgado brevemente, o lu
cro líquido antes do IR atingiu em 
83 Cri 32,2 bilhões, com expan
são de 250 por cento sobre os Cr$ 
9.2 bilhões realizados no exercí
cio de 1982 .E)escontadas os pro
visões para o IR, o lucro líquido 
situou-se em Cr$ 24,2 bilhões.

Esses resultados permitirão 
oo Banespa distribuir um dividen 
do de Cri 0,66 por ação relativo 
ao segundo semestre de 83' Soma 
dos aos 35 centovos por ação que 
já foram pagos para o primeiro 
semestre, os dividendos do exer
cício totalizarão CrS 4,8 bilhões, 
correspondendo a Cr$ 1,01 por 
ação, contra CrS 0,56 divididos em 
partes iguais para os dois primei

ros semestres de 1982. Após com
parar a  evolução dos valores de 
dividendos dos dois semestres de 
1983, Dupas assinalou um cres
cimento de 14 por cento, descon
tada a correção monetária.

IXipos explicou também que 
a melhoria de resultados foi obti
da apesar de critérios conserva
dores utilizados na opuraçõo do 
balanço; não foi transferido para 
o B ra^ o lucro de CrS 8,3 bilhões 
obtido pelas 21 agências e escri 
tcwios no exterior e foram feitos 
previsões de Cx4 59 bilhões de cré 
dito para liquidação. Esse valor, 
segundo Dupas, ficou acima do 
exigido pelo Banco Central. Expli 
cou que, embora a maior parte 
dos empréstimos em Uquidaçõo se 
refira a  operações feitos com em
presas estatais onde o grau de 
rieco é bastante reduzido, o Ba
nespa "preferiu aumentar a  se
gurança". Por outro lado, o lucro 
externo não foi internado para 
que o banco mantivesse alto po
der de barganha na negociação 
de empréstimos externos.

Saíram os carnês dos 
impostos predial e 

territorial urbano
O setor de lançadoria da Pre 

feitura Municipal começou a dis
tribuir nesta semana os avisos de 
impostos predial e territorial urba 
no para os aproximadamente 10 
míl contribuintes. Em copa potroci 
nada pelo Banespa, que traz na 
porte externa fotografias do Palá 
cio das Palmeiras e na interna o- 
rientações e frases de incentivo à 

intualidade, os avisos apresen- 
, na verdade, como grande 
idade, a  inclusão de correção 

inetória e juros para dívidas 
êm atraso.

O contribuinte tem, na pn- 
meira página, o lançamento e a 
via que permite o pagamento do 
tributo em apenas uma parcela. 
Caso prefira o pagamento porce 
lado, poderá fazê-lo em até dez 
vezes .obedecendo um cronogra- 
ma de vencimentos estabelecido 
nos folhas seguintes. Aqueles que 
não cumprirem os prazos ficarão 
sujeitos à aplicação de correção 
monetcfria e juros.

UMA NECESSIDADE
A cobrança de correção mo

netária e juros nos impostos reco

Escolha do reitor
campus de

Desde a  última quarta feira o 
Campus da UNESP, em Botucatú, 
está em greve para protestar con 
tra a atitude do conselho univer
sitário, que realizou uma eleição 
interna entre alunos, professores e 
funcionários, para a  escolha dos 
componentes da lista sextupla de 
professores a ser levada ao gover 
nador para, entre seus nomes, es 
colher o novo reitor da universida 
de. O mais votado dessa lista foi 
o professor Willion Saad Hossne, 
titular do departamento de Cirur
gia da Faculdade de Medicina de 
Botucatú. mas seu nome simples
mente foi ignorado por aqueles 
que constituiram a lista levada an 
teontem a ^ontoro.

Assim que ficaram sabendo 
de sua exclusão, os componentes 
do campus de Botucatu entraram 
om greve e anteontem* realizaram 
passeata pelos ruas centrais dc 
cidade, terminando na Câmara

Ihidos com atraso e uma necessi
dade dos dias atuais. Praticamen 
te todos as prefeituras já adota
ram o sistema para evitar que os 
atrasos viessem em prejuízo dos 
seus cofres e, ainda, beneficias
sem os maus pagadores. Com os 
juros pagos pela própria cademe 
ta de poupança girando em tomo 
dos 10 por cento ao mês, era co
mum o caso de proprietários de 
imóveis via de regra os grandes 
deixarem o dinheiro aplicado pa 
ra fazer o pagamento dos débi
tos ,com pequena multa, apenas 
no final do ono. Eles ganhavam 
dinheiro às custas dos cofres pú
blicos .
. . .MURETA

O setor de cadastro munidpal 
volta a  alertar aos proprietários 
de terrenos localizados em vias 
públicos Já pavimentadas, que 
construiram muretas e passeios 
públicos para a  necessidade de 
comparecerem à r^xxrtição e ca 
dastrar o melhoramento. Com is 
so estarão se habilitando a pagar 
impostos mais baixos em relação 
ao Imóvel.

gera greve no 
Botucatu
Municipal, onde às 18h^ realizou 
-se sessão extraordinária na qual 
os vereadores apoiaram o movi
mento. O prefeito Antonío Jomil 
Cuiy também está solidário e des 
de a quinta feira pela manhã es 
teve em S. Paulo realizando con 
tatos ,

A reivindicação básica ao go 
vemador é que ele rejeite a  lista 
sem o nome de Hossne porque, no 
entender dos bofucotuenses. ela 
não r^resenta a  vontade da co 
munidade universitário. Os mem 
bros do Conselho Universitário 

não precisavam ter feito eleições 
internas ,mas Já que fizeram, têm 
agora que re^seltor seus resulta
dos, afirmam os grevistas. On
tem à tarde uma delegação com 
posta por aproximadamente 500 
deles seguiu para o Palácio dos 
Bandeirantes para levar o pedi
do oficiolmente ao governador 
Franco Montoro.

asfaltu realizada em 1.982
Depois de terem corrido pela cidade ru

mores que o vereador Antonio Carlos Vacco, 
do PDS, teria percorrido o distrito de Borebi 
e incitado os proprietários de imóveis bene
ficiados a  não pagar o asfalto lá executado, 
o próprio vereador comporeceu ,no inicio da 
semana ,ao gabinete do prefeito Ideval Pac- 
cola, acompoirhado por 12 proprietiórios com 
o intuito de dizer não ter havido tal campa
nha mas, oo mesmo tempo, apelar para que 
o melhoramento público não lhes fosse cobra 
do. Os munícipes usaram, entre outros coi
sas, a  argumentação de que o ex-prefeito E- 
zlo Paccola, que executou mediante emprei
ta oos serviços, no decorrer do ano de 82, te 
ria prometido oos borebienses a nõo cobran 
ça dg seu custo. Também argumentaram em 
épocas passadas, quando lá foram colocadas 
pedras de calçamento a  Prefeitura também 
nada cobrou.

im p o ssív e l

Após ouvir as reivindicações .Idevol ex 
plicou àqueles munícipes o que realmente o- 
corre e e porque da impossibilidade de oten 
dimento de suas pretensões. Segundo a  le
gislação vigente aqui e em todos os pontos 
do País, quem paga pelo asfalto de vias pú
blicas é o proprietário do terreno lindeíro, que 
sem qualquer dúvida é o maior beneficiado 
pelo melhoramento. Não podo a  Prefeitura 
assumir pura e simplesmente esse ônus por 
que estaria gostando o dinheiro que é de 
todos para o benefício apenas de alguns.

Mas Ideval concordou em estudar caso 
por caso, pois, segundo declarou, a  Prefeitu 
ra não quer que ninguém seja obrigado a 
vender sua casa porque não consegue pxr- 
gar o asfalto- O prazo dado àqueles contri
buintes para o pagamento foi de 24 meses, 
com a  primeira parcela vencendo na próxima 
quarta feira, dia 22 mas, nos casos de compro 
vada impossibilidade, o prazo poderá ser 
estendido, "mas todos terão que pagar" — sa 
líentou.

ELEITORAL
. . .  .O asfalto de Borebf e de algumas ruas 
da área central da cidade, conforme Já no
ticiamos, íol executado no ono dos eleições 
e, em vez de encaminhar para a  cobrança, 
como seria o correto, simplesmente pagou a 
empreiteira que realizou os serviços mas na
da cobrou dos munícipes. Foi um serviço, 
sem qualquer dúvida, feito com o dinheiro 
do povo. com finalidades puramente eleito
rais.

Assim que descobriu a  irregularidade

Vendem-se 
Terrenos

VENDEM-SE terrenos no melhor ponto 
do Parque Rondon.

Condições faciUtadae

Preço de ocasião

Tratar pelo ione 6315S7 durante o 
dia ou à  noite.

UBERABA — dia 24 de fevereiro — reu
nião com Chico Xavier, fone 227590, Nilce 
CrS 10.000,00 — BAURU

VENDE-SE fina residência, sobrado no
vo, com 3 dormitórios ,sendo uma suíte, acar 
petado, armários embutidos, piscina e edícu 
la com churrasqueira- Amplo quintal. Tra
tor pelo ione 631715. Das 8:00 às lltOOhs.

VENDE-SE uma furadéira Singer nova 
contendo caixa com kit completo. Tratar na 
Rua Major Antonio Fiúza do Amoral n.o 39 
ou pelo fone 631822 de quarta a  sexta feira 
com Milton.

ao verificar os arquivos contábeis da prefel 
tura, Ideval e seus assessores encaminha
ram tudo para a  cobrança, mas não o fize
ram com todos 08 números que poderíam fa
zer ,pois se não houve cobrança em tempo há 
bíl foi a  Prefeitura a  negligente e paga por 
isso. O lançamento só foi feito agora, mas oo 
preço de Cr< 2.200 o metro quadrado, que 
vigorava em fevereiro de 83, quando pode
ría muito bem cobrar o preço de hoje, que 
é 4.400 cruzeiros. Como é que eú teria moral 
para cobrar dos proprietários de imóveis on 
de asfaltarei se deixar para traz esses débi 
tos — tem perguntado o prefeito.

Em tempo: o prefeito ainda se esquece 
de citar algo importante. Em qualquer lu- 
gcr do Pais, se alguém dá de presente poro 
o povo ou para quem quer que seja um bem 
público, pode muito bem ser chamado a  pa 
gor o seu custo .

Voltando tudoporque 
melhorou ou vai melhorar

O ST. Luiz Franco, que depois de 17 artos 
residindo em nosso cidade, em 1382 saiu bus 
condo novos rumos, acaba de retomar a  Len 
çóis, fazendo questão de dar o seu testemu
nho público do como é boa a nossa comuni 
dade. Tendo nesse período percorrido Minei 
ros do Tietê, Bariri e Dois Córregos, fez ques 
tõo de voltar, princípolmente porque assim 
que mudaram as coiscs, a  nossa Lmçófs pos 
sou a  ser, para ele, uma cidade completa.

A administração pública, comandada 
pelo Prefeito Ideval Paccola - disse o sr Luiz - 
além de ter apresentado resultados positivos 
tais como recapeamento do centro da cida
de, organização administrativa da Prefeitu
ra, reativação da Sidelpa, está reservando 
para a  cidade aquele futuro que todos nós es 
peramos. Seu programa de realizações nos 
campos da expansão Lndustriol .implanta

ção da infra-estrutura de lazer e da melh> 
ria dos condições gerais de vida do povo 
nos dõo a  segurança de que aqui é o lugo: 

para se viver.
Quanto à água, nesses lugares que pen»r- 

ri, encontrei muitos problanos, apesar do es 
forço dos pessoas que governam acpielos d  
dades; aqui em Lençóis pude notar, nesee 
meu retomo que os esforços do dr. Luciono 
e de sua equipe não foram em vão: hoje te 
mos em nossas torneiros água clara como 
cristal e em quantidade, coisa que não acon
tecia no passado — disso.

Todos esses acontecimentos, resultantes 
da eleição de 82, me deram a  certeza absolu 
ta de que a cidade a  cada dia eslá se toman 
do o lugar melhor para eu e minha íamüia 
vivermos. Assim é que estou construindo um 
prédio na esquina da rua XV de Novembro 
com a  Tiradentes, onde manterei meus negó 
cios na porte térrea e residirei no andar su 
perior — afirmou ele, fazendo questão de res 
soltar que mudamos para melhor e todos têm 
a  obrigação de ajudar essa equipe que ai 
está a  governar nossa cidade, num governo 
participativo, como está realmente aconte
cendo no Palácio das Palmeiras".

K0XIX0’ S
Casa de 

Carnes do 
Povo

CARNES BOVINAS, SUÍNAS, DE
FRANGOS. LINGUIÇAS E MIÚDOS

EM GERAL

Preços altamente convidativos
RUA FLORIANO PEIXOTO, 881 

TELEFONE 631479
F l l i ^  RUA 28 DE ABRIL 890, F. 631446 
Horário de funcionamento: das 7,30 òs 

11:30 e  dos 13:00 às 20:00 horas



Recomeca o ano letivo: é tempo de participar
As aulas recomeçaram.
Alunos, pois e professores sen 

tem necessidade de renovação, 
coisa comum durante todo come
ço de ano letivo. Comprar novos 
cedemos e livros é sempre uma 
alegria para as crianças. Refor 
mar a  escrivarünha, ampliar as 
estantes do quarto, comprar uru 
forme novo. são formas de moti
var o estudante para enfrentar o 
novo período escolar. Mas não 
basta mudar a  forma. Conhecer 
a escola do seu filho é uma forma 
de incentivá-lo nos estudos, pois 
ai ele passa as horas mais im
portantes do seu dia. Manter-se 
atualizado sobre os métodos de 
ensino e da orientação pedaqó 
gica vai tomá-lo capaz de acom 
panhar melhor o aprendizado 
das crianças.

No início do ono letivo, os 
colégios costumam convocar os 
pois para uma reuitião, quando 
são explicados os objetivos a  se
rem alcançados e a  programa
ção dos trabalhos para atingir es 
SC finalidade. Se a  escola de seu 
íilho nõo Üver essa Inídativa. vo 
cé poderá marcar uma conversa 
com a  orientadora pedagógica pa 
ra discutir o assunto.

Um dos itens levados em con 
ta  prindpalmente em relação òs 
crianças menores é a  recreação. 
A criança tem necessidade de dis 
por de espaços livres para brin
car e para se socializar com as 
outros crianças.

Se o seu íilho estiver curson 
do colégios da rede oficial, talvez 
você tenha uma boa surpresa es 
te ono: o laboratório de currículos 
estadual de Educação e Cultura 
promoverá um ano de grande re

forma didática em todos os seus 
estabelecimentos, a  começar polo 
método de alfabetização.

E>urante sua conversa com a 
orientadora pedagógica, informe- 
se sobre os Unhas físicos do sis 
tema eduoadonal adotado- As 
dificuldades que se encontram e 
colabore com sua ^ in ião  e boa 
vontade na solução do tais diíieul 
dades. Ê extremomenle importan 
te a  participação dos pais para 
com os escolas dos filhos. Um di
tado já diz: 'A união foz a  força".

Mas os caminhos que condu
zem o estudante para os moder
nos métodos de ensino são difí
ceis (e caros). Até mesmo nos gron 
des cidades, poucas escolas utili 
zom os novos métodos. Pois há 
necessidade que se adote material 
específico e corpo docente espe
cializado, além de um grupo de 
técnicos em educação aptos a pia 
nejarem, reformularem e mante
rem permanentemente atualiza
das as técnicas de transmissão do 
conhecimento.

No ensino oficial, os responsá 
veis reconhecem a necesidade de 
uma reforma de setor, para evi
tar que o processo de deterioriza 
ção atinja um nível impossível de 
ser recuperado a curto prazo. Po
rém, muitas dificuldades são en 
contrados .E vocês, pods, devem 
procurar conhecer estes "proble
mas" que a  escola dos seus fi
lhos erifrenta. Devem se informar 
e colaborar para uma melhora 
e um bem-estar da comunidade 
de ensino, juntos com a  direção 
da escola.

Dra Lúcia Helena Conêo — Psi- 
Clíiüca — Rua Treze de 

Maio 375 — Telefone 630836

Lula será julgado com base na
Lei de Segurança

O juiz da Auditoria Militar 
de Manaus. Antonio Rosas, disse 
que Luis Inácio da Silva e mais 
4 companheiros sindicalistas seus 
enquadrados na Lei de Seguran
ça Nacional por insuflarem traba 
Ihadores em Brasilêia, no Acre, 
serão julgados com base na Lei 
de segurança Nacional, considera 
da 'mais benéíica".0 juiz ,entre 
tanto, evitou antecipar qual
quer detalhe da audiência de iits 
trução e julgamento, marcada pa 
ra 1.0 de março.

A acusação a Lula e seus 
companheiros está restrita agora 
ao "incitamento à luta pela vio
lência entre os classes sociais".

Pelas alterações introduzidos a 
LSN, os outros dois crimes a  ele 
atribuidos incitamento à  desobe
diência coletiva às leis e lesões cor 
porais e homicidios consequentes 
de indtamento — passaram p>ara 
a competência da justiça comum.

O ministro público está pedin 
do a condenação de Lula, en
quanto solícita a  absolvição dos 
outros envolvidos, entre eles o U 
der do PT, Jacó Bittor, e o presí 
dente da Contag, José Francisco 
da Silva- O juiz Antonio Rosas res 
saltou que o julgamento é como 
eleição porque 'não há condições 
de antecipar o comportamento a 
ser adotado pelo Ministério Públí 
co e os juizes militares".

MONTAGENS INDUSTRIAIS S.C. LTDA.
Tubulações e montagens de instalações Industriais para Usinas 

de Açúcar, Destilarias da Álcool, Caldeiras e F^ricos de
Papel

RUA BRAS CUBAS, 246 — FONES (0l42j 631218 
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

Cortinas Prado Ltda

TUDO EM CORTINAS PARA VOCE 
RUA MACHADO DE ASSIS. 247 FONE 630859

\
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Quércia defende ^ ^ / c h a  p^gçgj motocicletas
atá Brasília pelas

diretas
O vice-govemador Orestes Ouércia está 

defendendo a  realização de uma marcha pe 
Ias eleições diretas até Brasüia dois dias an
tes da votação da Emenda Donte de Oliveira. 
Quércia não concorda com a  tese do líder do 
PMDB na Câmara Federal, Freitas Nobre, 
de realizar apenas uma grande concentração 
em São Paulo.

"A mobilização tem caráter supraportí 
dário — justificou o vice-govemador — e não 
pertence a  nenhum partido. O llder do PMDB 
pode entender que a  concentração ó melhor 
que a marcha, mas a  decisão não caberá a 
ele, mas sim aos organizadores do movimen 
to".

Segundo Ouércia, os prefeitos de todo 
0 País estão mobilizados em tomo da inicia
tiva. Ele garantiu que a  força desse movi
mento poderá ser sentida no dia 23, quando 
lançará oficialmente a  "Frente Munidpalis 
ta Pró-Direfos", na Assembléia Legislativa 
do Estado, com a  participação de mil verea 
dores, além de outros lideranças políticas.

SIDNEY CARLOS CESCHJNI
CIRURGIÃO DENTISTA

Atendimento diumo e notumo com ho- 
ra marcado — Fone 630105

Rua Raul G onçalves de OUveiia 113

Sabedoria nâo 
se adquire da noite 

paraodia.
Para cuidar do seu vckxilo, use s operiènda 

do Serviço Autorizado Boach.

No S e n ^  Bosefa» você conu com 
ft cupcnênds <k mcrtnktw trânsdoi e 
com pfVM originaà Boach.

Bssas peçts c oi wròçot ibn uma 
pnn íia  de 6 mam ou lOmO km, véfi* 
da cm lodo o tem ário naócxial.

Há sonpcc um Serviço Boech pmo 
de você, p tn  reaolw o seu proúana 
com abedoria e com o iiendimento 
que você open.
O TécnicD do Scfviço Botefa aabe como

Técnica Diesel Cerbasi
RUA CEL. FERNANDO PRESTES 
LENÇÓIS PAUUSTA

, 337

subirãoíl20 por cento
As motocicletas, que no início do mês ti 

verom os preços reajustados em 7,84 por cen 
to, correspondente ò variação de 80 por cer 
to da Obrigação Reajustóvel do Tesouro Nu' 
cional, conforme determina a  portaria 16 V  
CIP, terão reajustes de 20 por cento nos pf 
ximos dias para compensar a  variação da cc r 
reção cambial.

Segundo os revendedores, essa nova ma 
loroção de preços deverá provocar outra que 
da nas vendas, pois os reajustes não são as 
simiJados em menos de dois meses pelo  ̂mer 
cado consumidor. Segundo fontes do setor, 
em janeiro as vendas da Honda se aproxima 
ram de 13 mil unidades, nivel semelhante ao 
de dezembro, enquanto as da Yamaha foram 
pouco superiores òs 2.400 máquinas.

O descrédito nas vendas de motocicletas 
já está levando até mesmo a  uma diminuiçoo 
de empregos no setor. A Honda, que em de
zembro de 82 empregava 2.375 funcionár.r.^ 
fechou o ano passado com 300 emprait^ , 
dos a menos. A Yamaha, que iniciou 83 
cerca de 1.200 empregados, mantem ager-; 
menos de 900.

Mas essa situação ainda é pior no seg
mento de ciclomotores. Pelos dados divulga 
dos pela Associação Brasileira dos Fobricon 
les de Motocicletas, Ciclomotores e Bicicletas, 
no ono passado foram fabricados 20.500 ciclo 
motores, o que representa uma queda de 46 
por cento era relação òs 37.974 unidades fa 
bricados em 1982.

Inflação de 
janeiro será de 

10 por cento
O diretor de pesquisas do Instituto Bra

sileiro de Economia da FGV, Julion Chacel, 
disse que a inflação de fevereiro deverá fi
car em tomo de 10 por cento. Segundo ele 
"enquanto não for sentido o p>eso da reforma 
tributária — aumento de impostos — sobre 
as pessoas físicas e jurídicas, o rítimo de cres 
cimento dos preços deverá manter-se estável

Julion Chacel atribuiu a  elevada taxa 
inflacionária prevista a  fatores tais como o 
recente aumento dos derivados do petróleo, 
que está sendo contabilizado no índice infla 
cionário deste mês e a  mautenção das medi 
das de contenção das Importações, encare
cendo os produtos fabricados com Insumos 
adquiridos no exterior.

Para o diretor do IBRA, na medida em 
que as pessoas físicas e jurídicas começa
ram a sentir o peso do recolhimento de impos 
tos, haverá nova tendência de retratação de 
compra de bens de consumo que trará efei 
tos redutores da inflação. Ele advertiu, no 
entanto, que esse caroinho implica mais re 
cessão industrial, ampliando o papel da agri 
cultura na sustentação da economia.



a etiqueta não caiu da moda
Civilidade é um conjunto de normas so- 

aais praticadas no convívio da alta socie
dade e em menor grau, nos ambientes da so 
dedade em geral .

formalidades resumem-se em eti
queta, boas maneiras .delicadeza, cortesia e 
outros predicados observados pelas pessoas 
entre si, quando bem educadas.

A etiqueta originou-se nas cortes e nos 
grandes salões parisienses.

Surgiu na corte dos reis da França, no 
século influindo até nos tempos de Luiz 
XIV, época em que atingiu o apogeu. Pos- 
tenormente a etiqueta tomou-se mais em evi 
dência e num espírito mais rígido nos tempos 
de Napoleão Bonaparte.

Nas poucas cortes existentes no mundo 
a etiqueta continua sendo observada como 
fator Importante de nobreza o aristocracia 

Atualmente essa rígida etiqueta, é exclu 
Sivamente observada nas relações dos che
fes de Estados, relacionamento das altos en 
tidades oficiais ou quando no visitam sobe 
ronos estrangeiros.

Com o decorrer dos anos mesmo nos am 
bientes sociais mais altos a etiqueta austera 
foi abrandada .tomando assim menos soíisti 
cadas as cerimônias e atitudes de então, 

Não obstante a  austeridade da etiqueta 
ter caido em desuso na alta e média socie
dade, um pouco de boas maneiras, delicade
za. cortesia devem fazer porte da boa educa 
ção do indivíduo.

De um modo geral, em nossos dias mui
tos não são ligados em convenções, nõo ob- 
 ̂ r /om normas de respeito aos mais velhos 

seu dia a  dia e na própria vida doméstica 
Observa-se que quando encontram, por

Aulas de Violão
A profa. THELMA L.F. DE TOLEDO co

munica que as inscrições para o CURSO DE 
VIOLÃO POPULAR já estão abertos. Poden
do os interessados inscrever-se na Rua Raul 
Gonçalves de Oliveira n.o 123 (ao lado da 
Lanchonete do Mário) ou pelo fone 630187.

As aulas se iniciarão hoje — òs 13:(X)hs. 
quando serão discutidos e formados os horá 
no.'', de cada turma.

f  > AO PEDIR CANINHA. EXIGA

Andorinha
A QUALIDADE QUE S ó  UM GRANDE 

PRODUTO PODE TER 
AGORA EM PRATICA EMBALAGEM 

CONTENDO 3 UNIDADES

AVENIDA CORONEL VIRGIUO ROCHA 
TELEFONE 630339 — LENÇÓIS PAULISTA

exemplo, uma pessoa idosa na calçada não 
lhe dão espaço para passar, não pedem li
cença .antes sim, empurram, possam apressa 
dos como fossem resolver todos os proble 
mas do país. Ao passar por uma porta, pri
meiro os mais afoitos, depois os mais velhos.

Mesmo com o professor, não há mais o- 
bediêncía e polidez. Antigamente os escola
res se colocavam ò margem da calçada pa 
ra dor lugar ao seu mestre, ou pessoas mais 
velhas.

Mesmo até 1930, essa observância de 
educação com pessoas mais velhas e com o 
sexo feminino eram normas ditadas pelas 
boas maneiras. Um cavalheiro, tendo que to 
mor um elevador, tirava o chapéu, que es- 
ta\’a em uso naqueles tempos ,caso houves 
re uma senhora ou senhorita.

Tratando-se de uma c»ndução, ônibus 
bonde, entrando uma senhora e não haven 
do um lugar para a mesma, o cavalheiro mais 
próximo cedia-lhe imedialamente o lugar, o 
que não acontece hoje em dia.

As pessoas que diariamente estão em 
contacto com o público, têm que ter capaci
dade, talento, força de vontade, para o seu 
sucesso profissional. Mas há outros detalhes 
importantes que pesam muito, sendo que o 
primeiro passo para o sucesso são os boas 
maneiras .

É importantíssimo saber respeitar a  hie 
rorquia, atender com o máximo de delicade 
za. sem grosseria e com muita classe as pes
soas.

Por mais ocupado que esteja dispense to
tal atenção àquele que o procura, dando-lhe 
as explicações necessárias, mostrandoee cor 
tês e atraindo para si. simpatia e elogios.

Todas essas normas citadas devem ser
vir de cartilha ixira muitos que atendem ou 
lidam com o público em geral.

Enfim as boas maneiros devem aparecer 
ern todos as horas e em todos os lugares; sa- 
^ r  receber ou ser recebido é a  regra funda
mental para o sucesso de uma festa.

No trabalho, a maneira aprimorada, mas 
simples de vestir, sempre conta ponto a  fa
vor. como também as atitudes de estar à  me
sa, participando de refeições simples ou ce- 
ámoniosas. No jeito de falar não gesticulan
do e nem se expressando em voz alta, andar 
normolmente etc, etc.

Ter educação nos dias de hoje, não foz 
mal a  ninguém, sendo que as boas manei
ros. gestos ou atitudes de uma pessoa no 
convívio social são elementos poderosos pa 
ra se triunfar na vida e se tomar sempre pes 
soas bem-vindas e queridas.

As boas maneiras, o modo de proceder 
podem comp>ensar, mxiitas vezes, e com mui- 
las vantagens .outros meios de sucesso, co
mo por exemplo; a  posição social, a  riqueza 
e até mesmo o talento.

ALEXANDRE CHTITO

B A R  E R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
e  5 ^  — AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

A  XV DE NOVEMBRO 629 • F. 631393

FISIOTERAPIA E REUMATOLOGIA 
DR. JOSÊ ANTONIO GARBINO

CRM 26103
Atende com hora m arcada dos 16 às 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO

BRASIL — CEESP
Consultório: Rua Agenor Melro, 9*57 
Fones: 2337S5 e 241077 — resld.: 230991
D ocaçu ituiBálicM, Deuro-DiiiiciiUiu. HemipkfiM , p v t-  

pt«fiu , coiennidaide* da ooloru, defiocndu  d* d«
loco«x>ç<o c traiamente d* dor

PARA COMPRAR SEU APARELHO DE SOM OU DE IMAGEM VA A ELETHO
TÉCNICA LENÇÓIS E VEJA COMO t  FACIL

E AINDA TEM MAIS:
PLANOS FACILITADOS 
O MELHOR PREÇO DA PRAÇA 

ASSISTÊNCIA TÉCNICA GARANTIDÍ

ELETROTÉCNICA LENÇÓIS
RUA XV DE NOVEMBRO N.o 754 — FONE 630160 — LENÇÓIS PAUUSTA

Baaco de Brasil emprestará menos
Cr$ 60 bilhões a São Paulo

Ale o final deste mês, o Ban
co do Brasil deixará de aplicar no 
Estado de São Paulo, Ci$ 60 bi
lhões, em consequência do corte 
de CrS 250 bilhões nos emprésti 
mos da banco durante o primeiro 
trimestre. A estimativa é do preai 
dente da Associação Comercial 
e Industrial de São Paulo, Guilher 
me Afií Domingos, para quem o 
BB vai aplicar apenas 40 por cen
to dos recursos recebidos .

tal de giro, pnnapalmente por 
parte dos pequenas e médias em 
presos, enquanto a oferta de cré 
dito vai diminuir.

Como o Banco do Brasil ain 
da é a  fonte de crédito menos ca
ra, a  tendência das empresas in 
duslriais e comerciais será, de 
acordo com Afií, a  de procurar 
os recursos financeiros de que ne 
cessitam em fontes privadas, mais 
coras. Em outros jr^avros, exem 
plificou o presidente da ACSP. 
vai aumentar a  demanda de capi

Em consequência dessa si
tuação — combinada com a  ele
vação da carga tributária e o en 
curtamento dos prazos dos reco 
Ihimentos das contribuições pre- 
videnciárias — as taxas de juros 
subirão novamente, elevando em 
fevereiro e março o número de 
concordatas e de títulos protesta
dos. Para Aiif, "quem paga pelo 
arrocho é o setor privado e nõo 
o setor público, que provocou o 
estouro", e tal situação ocorre 
"porque o governo é poüticamen 
ie fraco diante do Estado-^presá 
rio, que o obriga a  tomar posições 
(x^ntrárias ao setor privado pesde 
1991."

ngradecimento
Nós, Elisabete e João Domin- 

gues, pais do menor João Irineu, 
que perdeu a  vida, numa fatali
dade do destino: Queremos por 
este meio, levar os nossos agra
decimentos à  toda população 
Lençoense, sem distinção, F>ois a 
amizade de nosso filho, não fazia 
diferença, entre jovens de sua 
idade, crianças, velhos, moços, 
pretos, brancos, pobres ou ricos 
(para ele era tão igual sempre 
com aquela beleza de carinho e 
educação. Traumatizados pelo 
honroso acontecimento, mas cons 
cientes de que nosso querido 
João Irineu, veio ao mundo para 
cumprir aquele período dê 15 
anos e 8 meses que graças ao 
Todo Poderoso, só nos proporcio
nou alegrias. Desde o dia dc 
seu nascimento, olé aquela data 
fatal, nosso filho nunca vírou-se 
para dizer um não, sempre con 
tente e bem humorado, quer em 
casa ou no trabalho Junto com 
seus companheiros.

João Irineu, tinha algo de es 
pedal, que nos notávamos, acha 
mos mesmo que ele teria que por 
tir mais cedo, pois deverá exis
tir no "Céu", um outro plano de 
vida para essas pessoas.

Assim passaram-se os 15 a- 
nos e 8 meses de alegria, que mui 
tos vezes, deixamos passar des
percebido, pois a  íeliddade esta 
va ao nosso lado e nós não sa
bíamos. Nosso contentamento é 
de saber o quanto êle era queri
do por toda essa população que 
o acompanhou até sua última mo 
rada.

Agradecidos por todos e por tu
do, continuaremos a  orar muito, 
pelo resto de nossas vidos, para 
que Deus e ele, continue a  
fortalecer nossos corações, para 
podermos suportar essa suíocame 
saudade que hora nos castiga.

Obrigado
J. Domingues.

Auto Escola Ideal
CARROS NOVOS — SIMULADORES PRÓPRIOS

Carteiros para carro e moto — instrutores credendodos paio 
DETRAN — íacUita-se até 12 m eses — cursos especial poro

senboritoB c /  instrulora especializada.

Poro renovar suo Licença ou CNH Disque 630784 ou 631082

RUA IGNAQO ANSELMO 800. — FONES 630784 E 630182 
RUA CEL lOAQUIM A. MARTINS. 701 — FONE 631244
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VISITE

, RELOJOARIA B 
ÓTICA . AMETISTA

 ̂ HUGO BOSO E FILHO S

35 ANOS DE TRADIÇAÇ EM JÓIAS E PRESENTES.

Rua 15 de Novembro, 636 -  Tel. 63 0102



Moütorc ri das afirmações de Maluf
O governador Montoro cons- 

testou a  versão do deputado Ma- 
iuf, que atribui a  movimentação 
pelas diretas à  Presidência da Re
pública ã  "comunização" do Pois, 
pois no comício da Praça da Sé 
havia diversos bandeiras verme
lhas com foice e o martelo. "Eu 
prefiro rir daqueles que acham 
que esse movimento é feito p>elos 
comunistas'', disse o governador. 
"Só os inimigos das eleições di
retas procuram esse pretexto, que 
significa uma posição negativie-

o que o senhor quis dizer? "E 
Montoro respondeu: "Eu não v». 
Eu não sei quem estava lã. Quem 
tenta desnaturar o sentido brasi
leiro e nacional deste movimento 
em prol das eleições diretas está 
evídentemente contra o pensa
mento do povo brasileiro".

\a f  f

Ao responder se a infiltração 
dos comunistas nos comícios o es 
tava deixando irritado, Montoro 
osslnalou que aquilo é feito pelo 
povo brasileiro, em manifestação 
patriótica, que corresponde ao 
desejo de todos". Lembrou "a His 
tória do Brasil e até o pensamento 
do presidente da República, que 
declarou que no seu intimo é favo 
rável às eleições diretas”. E la
mentou: "Agora, confundir isso 
com reivindicação ou movimenta 
ção do Partido Comunista ó pres
tar um qfTonde serviço ao Partido 
Comunista".

Em seguida, um repórter pe
diu para o governador confirmar 
se quem portava bandeiras ver
melhas na Praça da Sé eram os 
inimigos das eleições diretas. "Foi

Indagado se pretendia afastar 
os que querem tumultuar os co
mícios, principalmente elementos 
dos dois partidos comunistas e do 
PT, Montoro deu uma gargalha
da mas não respondeu à pergun 
ta: "Não depende de mim uma 
providência nesse sentido". Mas 
o senhor é a  maior autoridade 
no Estado", insistiu um repórter' 
Montoro preferiu fazer um apelo: 
' E)e minha porte o apelo é feito 
no sentido de que não utilizem ou 
tras bandeiras a  não ser a das e- 
leições diretas."

"O que eu tenho dito nos co
mícios. e repito aqui é que esse 
nosso movimento só tem uma ban 
deira: a  brasileira. As outras ban 
deiras, que por acaso apareçam, 
representam infiltrações. E até a 
sua colocação pode ser muitas 
vezes a  atuação suspeita de pes
soas interessadas em perturbar a 
elevação, a  unanimidade do cara 
ter não partidário dessas maniíes 
tações" — concluiu.

Ermirio: Com as eleições poderemos
nos livrar da corrupcão, da preguiça

e da incompetência
Dizendo que o Brasil tem mui 

tos políticos e poucos estadistas, 
o empresário Antonio Ermirio de 
Moraes, diretor superintendente 
do Grupo Volorontin .manifestou- 
se a  favor dos diretas ("elas ser
vem para neutralizar as tensões 
sociais") e da aprovação da E- 
menda Dante de Oliveira. 'Seria 
uma maneira de o Congresso la 
vor sua alma em prol da dignida
de" .pois "o que assistimos no mo 
mento é lamentável, um jogo da 
compra e da recompra”.

Ao falar sobre a  sucessão pre 
sidenciol, pouco antes de receber 
o título "Senhor 83‘, por ter sido 
o empresário que mais se desta
cou na defesa dos Interesses de 
sua cotegoria e da economia bra 
sileira, Antonio Ermirio observou 
que um candidato dispõe de re 
cursos do governo, outro dos re 
cursos da mãe e outro não tem 
recursos. Então, é válido que um 
empresário ajude finonceiromen 
te um candidato, mas sem espe
rar nada em troca.

frase; "Deus tem que nos livrar 
da CQiTUF>ção, preguiça e incom
petência".

Antonio Ermirio afirmou que 
dificilmente entraria para um par 
tido político, porque sempre dis
corda quando vê idéias erradas. 
Acha fundamental a  liberdade de 
pensamento e considera impor
tante saber discernir. "Sou meio 
poeta. Acho que o Congresso de 
veria ser a  elite pensante Acre 
dito que pela democracia chega
remos a  isso. ff

O empresário elogiou o vice- 
presidente da República, Aurelia 
no Chaves, que fez um governo 
regular em Minas e já aprendeu o 
suficiente. "É ura homem educa
do, sério e preparado. Reune to
das as condições". O governador 
Mineiro Toncredo Neves, também 
foi citado por Antonio Ermirio co 
mo "politiccimente hábil."

Segundo o industrial, "os mi 
lltores estão muito distanciados 
do povo" e na reunião realizada 
esta semana em Brasília houve 
quem saiu alegre e quem scdu 
triste. "Os que saíram tristes, no 
entanto, sairam tristes, mas firmes, 
com dignidade". Antonio Ermirio 
definiu o candidato ideal com uma

F U N E R A R IA
G UIDO

D€UI M R* A FUNtIAtIA CUlOO 
TOOO O CIRIMONIAI FÚNF8RE EFICIÊNCIA í  
SIMKKIOADE NOS MOMENTOS DOLOROSOS 
AIENOE-SE DIAENOIIE: — FONE 63-0034 
LENÇÓIS FAUIISU.

Prefeitura Munidpal de Lençóis Paulista

Acham-se abertos na Diretoria de Compras 
Obras e Serviços 9a Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Tomadas de Preços n.o 02 
e 03,84, para aquisição dos seguintes mate
riais:

Tomada de Preços n.o 02|84 — Objeto. 
Aquisição de 3.000 sacos de cimento Portland 
CP 320 com 50 quilos cada uma.

Tomada de Preços n.o 03|84 — Objeto: 
Aquisição de 1.000 metros cúbicos de pedra 
britada n.o 1.

Os interessados poderão obter cópia dos 
editais completos na Diretoria de Compras O- 
bras e Serviços da Prefeitxira Municipal de 
Lençóis Paulista ,sita à  Praça das Palmeiras, 
n.o 55, nesta cidade, no horário de expedien
te, tcxlos os dlos úteis, antes do encerramento 
da presente licitação.

O encerramento dor-se-á no dia 22 de fe 
vereiro de 1984, òs 10 horas.

Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 1984.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Lençóis PouUsta 
Tomadas de Preços n.o 04 e 05 84

Ideval Paccola — Prefeito Municipal

AVISO
A Prefeitura Municipal de Lençóis Pau

lista, solicita aos senhores Sitiantes e Fazen
deiros a entrega de Talão de produtor, no Se 
tor, de fiscalização, até o dia 2 de março de 
1984.

Lençóis Paulista, 10 de fevereiro de 1984
nSCAL DE TRIBUTO

ABANDONO DE EMPREGO

A firma Ferreira, Paulo & Cia, sita a rua 
dos Emigrantes, n.o 044, Distrito de Borebi, 
Lençóis Pta. solicita o comporecimento do 
funcionário José Jesus de Oliveira CP 25.38ô 
Sé. 00009-SP, admitido em 01.11.83, no escri 
tório da mesma no prazo de 72 horas, sob 
pena de caracterização de abandono de em 
prego, segundo a  letra T da artigo 482 da
a T .

Lençóis Paulista 18.02.84.

Testemunhas de Jeová
farão Congresso

em Agudos
Será realizado no próximo finai de se

mana. em Agudos, o Congresso das Testemj 
nhos de Jeová com a participação de cara
vanas vindas de todos 16 municípios da re
gião, que estarão no conclave tratando do 
tema "Seja Rico para com Deus, não Cobi 
çoso". O encontro se realizará no G riácic' 
de Esportes "Vicente Domante'. onde sro es 
perados 2.000 pessoas. O programa serc a- 
berto no sábado, às 9:55, terminando òs 16:15 
horas, para depois cumprir o mesmo n..,iá- 
rio no domingo- O ponto culminante acoijte 
cerá no domingo ás 14 horas, quando o ora 
dor Raímo P. Honhela falará sob o tema Es 
tá este mundo condenado à ruína?"

Acham-se abertos na Diretoria de Com
pras, Obras e Serviços da Prefeitura -Munici
pal de Lençóis Paulista .sita ò Praça das Pal 
meiras, n.o 55 nesta cidade, as Tomadas de 
Preços n.o 04 e 05]84, para aquisição dos se
guintes materiais.

Tomada de Preços n.o 04|84
Objeto — Aquisição de dois mil quilos 

de ferro de meia polegada de diversas bito 
Ias;

Tomada de preços n.o 05|84 — Objeto: 
Aquisição de 10 pneus e 20 câmaras de ar 
de diversas medidas.

Os interessados poderão obter cópias 
dos editais completos na Diretoria de Com
pras, Obras e Serviços da Prefeitura Munici 
pal de Lençóis Paulista, no endereço acima, 
antes do encerramento dos presentes licita
ções.

O encerramento dor-se-á no dia 27 de fe 
vereiro de 1984, òs 10:00 horas.

Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 84.

Oração a Nossa Senhora Aparecida 
Lembrai-vos óh bondosa Virgem Maria 

Aparecida que nunca se ouviu dizer que al 
guém que tenha recorrido à Vossa proteção 
implorado a  Vossa assistência, e pedido Vos 
so socorro, fosse por Vós desamparado. Ani
mado pois com igual confiança eu recordo a 
Vós Virgem Mãe, não desprezeis as minhas 
súplicas, oh mãe do filho de Deus. Mas dig
nai-vos atender-me oh. minha bondosa e 
querida mãe Aparecida Eu vos peço esta 
graça (pede-se os graças que desejar com 
muita fé e confiança). Depois reze 3 Pai Nos 
so 3 Ave Maria e 3 Glória ao Pai. Mandado 
publicar por ter alcançado graças. Não 
esquecer. Mandar publicar assim que alcan 
çar a graça.

A.P.C. _

F U N E R Á R I A

P Â N I C O

Dos mais simples aos mais lu3Cuosos c 
sofisticados atendimentos funerários. 
Com melhor especialidade no ramo, sei 
viços completos, otendendo sempre co 
capacidade, gentileza e pontualidad 
pelos próprios donos, prestamos os me 
Ihores serviços pelos menores preços. 
Montemos convênio com o INPS e Fundo 
niral.

A Funerária Pânico informa que lan
çou o plano mutuo, próprio da empresa. 
As pessoas interessadas poderão obter 
informações em nosso escritório no ende
reço abaixo.

;A GERALDO DE BARROS 3 
FONE 631373 — LENÇÓIS

Filial — R. Rio de Janeiro 249, Macahiba

DR. JOSÊ DEMRTRJO 
GABRIEL VALE

CRM 33657

GINECOLOGIA E 
OBSTETRÍCIA
Consultório e Residência — Rua São 

Paulo. 302 — fone 630355

Convênios com UNIMED. CASSI e
CABESP

LEIA E ASSINE
A FOLHA DE S. PAULO E A

GAZETA ESPORTIVA

Melhor inlormaçõo e melhor dis
tribuição. AGENTE LOCAL:

Patrocinia Correia
TELEFONE 631883 — LENÇÓIS PTA.
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Editais de Prociamas
WlUoo de Moreee IUm» t Lucy N. PaccoU. 

l̂Oâl h4*iof. Feço ttber que preteadem 
Mf*te c ipruemanffi o* òocuâfnto* cupdo» 
pelo àltipo IBO do Cddifo CíviJ.

 ̂iiU Padia c doo* Saodr* Alm
da Silva, o preuodeoie fnarido em Cem
bé, BâUdo do P& *0* M de *bnJ e 1959. mai 
cíwiro lolieíro. domiciliado tieiee ditfnio o* F* 
Bfida Tuninbo. Cilbo de Waldemar Padio e 
doo* LydU Oàodolplw Padio E a prcteadea 
le em Rio d*e Pedraa. deAc E<ado
em l4> de Janeiro (k 1967, p domdAicaft. «ol- 
Icir». rvedieme neu cdede. à nia Carli» Pac 
oti* N4> 44. filha de Lconidai F. da Silva e 
dAia Mana Alvta de Arroda Süva. Apreaeo- 
raraiD o* doc 1.2J * 4 .

Pedro Fclu Sohnobo e dooa Marti de Fa 
f̂iT̂ penrira, tendo o preceodeou naorido em 

Coraéüo Procdpio-PR aoa 27 de Junho de 1961 
lavrador, aoheiro retideaie neaie diflrtio. fübo 
de Bcoedito Palia c de dona Mana Marquev 
PeUi £ a prcuodeaie neM-ide em Uafuaic. 
PR ioa 6 de íulbo de 65. p donkmioe, aolicúa 
reddeodeiiLe neae díttrtio, füha de Juttino 
Napoleào Ferreira e dooa Eiia Maria de Jeaua 
Apreteolaram oa doc 1.2,3 e 4

Oavaldo OuUbereisa e dooa Mana A- 
parecida Sdvatt> da Silva, tcodo o preiendeo* 
14 naecido em Cemeoiiio do Sul*PR aoa 11 de 
aatembro de 1963. lavrador, lolleiro, rtaidende 

. Deeia cidade, fÜbo de Aufualo Ouilheroie e de 
dooa Aoa Rom Ouiihenoe. E a preteodeoie 

em loajá. PR aoa 20 de abril de 1965. 
do lar. «oliura. rtaidcoie oeau cidade, füha 
de lolo Silvaoo da Silva c dooa Naulicia Maria 

< <iDceiç6o Apreaemaram oa doc 1,2.3 e 4

a v

é * »tM

loaé Rubeoa Tintao e dooa Rotàofcla Radi 
«odo o pretendente naecído oene diohio 

*M 12 de mar̂  de 1958, bancário. aoUeiro re 
kdenie otoa cidade, Alho dc Rube&s Tiriut e 
dooa Lady Pavanaio Tirttan. E a preteoden- 
k ftatrida nesie dlatrilo aoa I de oulubro de 

1963, profemora. aolteln. rcúdenie oetfa 
odade, filha de AJmir Radicchi e dona Deite 
IcBu de Smix* Radicchi. Apremuaram oa doc 
3.2.3 c 4

Lens Pedro Rodngoea c dona Aparecida 
de Fátima de Oliveira, mndo o preteodenie oav 
odo em Aparacida de S. Maooel-SP aoa 15 
de deiembro de 1958. motorirta, aolteiro, reu 

/ mu cidade, filho de Joié Rodrífuea da 
pA < dooa Amabik Colombo. £ a preuodeo 
^̂ Rida em Macatuba SP aoa 13 de nrâ  de 

do lar, lolteira, mídeote nefia cidade 
de Laudeüno de Oliveira c dona Mana 

A>riOaj dc OUvtira. Apretenurajn oa doc. 1.2 c 4
nandinei de Jeaua Dutra e dooa Ana Pav 

ifoaijíu Tonidee. «eodo o prciendeoie 
wi Pederaeiraa SP aos 23 de a«o«o de 1961,

, ttotoniu. floliaífD, reiideou ne«u cidade, filho 
de Láxaro Dutra t de dooa Coeweiçáo Vieira 

; Machado, e a prauodeate naacida oefle disan 
to aoa 25 dc derembro de 1961. operária, lollei 
B, midenie oeau cidade. Î lha dc Ĵ k Toniôet 
9 dooa Maria Aparecida Míoeuo Tooidea 
Apfwotarao] oa doc 1,2 e 4.

Gilmar Antooio Purgano e dona Darei 
M Mtrw Rodrifuea da Silvm, teiMo o prvl̂ ndeote 

oesu dmrilo aos 26 de iunho de 1958. 
.̂̂ QliGco. loUeiro. residenie oesa cidade, fílho 
ét Ftlício Pursaoo e dooa Anna Pellisari Pur 

£ a pretendente namida oesu diMrtto 
M de apotto da 1963, Zeladori. aoliein, rtv- 
dttte acsu òdade, filha de Jo4o Rodrifuct 
da SOva e dooa Terexioba Maria Cooçalvet Ro 

í i ^  Apmantanm oa doc. 1.2.3 e 4.

Almeida Telca, mado, o pieteodeou 
Campo Grande. MT do SUL, m 7 de ionho 
c 1943. moiorisa. viòvo. mdeaie cMa cidade 
füho de Jorp Oragono da Silva e dooa Senho 
hoha Femira da Silva. £ a pmendenie oaad 
ia rasce Ectado. cm Cowiiaa. raa 10 da pilho 
de 1945. do lar. divorciada, rendciiu em Coa 
Chat. (tetfe Eiudo. fiih* de Joaá Akiao Tclei 
a Mana Joana de Ameida Teles Apre*
testaram oa doc 1«2. 4 e 5.

Jo4o Carloi Moreoo e dona Maru dc Fá- 
iim> de Oliveira, tcodo o preleodeou naacido 
em S Manoel-SP aot II dc abnl de 1957. a* 
poBtador. iobeiro. resdeote ot«a odadf. füho 
dc Crkiovio Moreoo e dooa Laooor Lopa» E 
a preieuleou oaacida em Camb4'PR aos 29 dc 
novembro de 1965. dont̂ ira, tolieíra, reiiòen 
ic nesLa cidade fUha dc Jotá Xavier dc Oliveira 
e dooa Maria Abbadia Pierini dc OUveirm. A* 
pretaniaram os doc. 12.3 e 4

Sebasliio Procdpio e dooa Hcksa Mans 
de Mello Landi, sendo o preieodeote nascido 
em Pinhaî SP aos 16 de ianairo dc 1954, 
Corista. solteiro, residente rasie distrito na íaisD 
da Farturinha. filho de Joaé Procópio e de do 
na Rosa Carulúk> Prooópéo. £ a preteodeme 
nnmida em Borebi- dette enado aos 4 dc No 
vembro de 1959, aoüei/i, residente
nesU diMrilo. íamada Farturinha, filha de Tv 
maz Landi < dc dooa Maru de Mello. Apre- 
semaram os doc. 1,2 c 4.

Joad Carlos Craveiro e dooa Jandíra Tel* 
xeira. ypdi? o pcetcoikiue naacido Mraniu* 
ba aos 4 de fevereiro de 1951, recebedor. tohcj 
ro, residente oerta cidade, filho de loAo Cra> 
vetro c dooa Sebattlana Ferreira de Souaa* £ 
a pretendente cm Janquelròpolî SP
aoc 11 de outuhro de 1963, do Ur. solteira, re 
sideote nefla cidade, füha de HeMor Luu Ta* 
leira c dona Eunice de Ohvain TaUeíra, apre 
tentaram oa doc. 122 e 4.

ioM Cláudio Ciaoomesti < dooa Vílsu An 
gela Guilhem, vudo p pretendente cm
Lençóis Pl̂  aoa 18 de fevereiro de 1951. 
enturário, ■cheiro, reedeoie oeRa cidade, füho 
de Abílio Cocuuniioo Otacooetti ■ dona Tbere 
zuiha Maria Botwomra Giacomelii £ a 
pretendente nascida oefle difinto aoe 13 ^  A* 
bril de 1963. nua. de escril̂ io, solteira, reai- 
deote nefia ddade, fiQu de Soêé GuUhem e do 
na Naialina Regina SpadoUo Guübem Apre 
sentaram os doc 1.2.3 e 4

Adelino Oonçahea e dona Pt»f Venan 
cio da Silva, tendo o prtteodeme nâ ido em 
Maríngá-PP aos 26 dc dezembro de 1961. Mc 
cánico, solUirD. residente ra«a ddade, füho 
de Hildebrindo Cooçnlvta e Jorafa San
ches OoQçaJvvf E a pmenknte nafrHs cm 
Pederaeiraa SP aos 28 de demmbro de 1961. 
empregada doméaka. solteira, resideme netu 
ddade. filha de Antomo Veoándo dá Süvi e 
dooa Maria Lopes da SÜvi. Apretemaram 09 
doc 12. e 4

Aqiooío Ariindo dc Almetda c dooa Cieu 
0 Aparecida Defante MartíncUí. sendo o preun 
dente naaddo em S. MaxucKSP aos 29 de ia 
neiro dc 1949, mocohrta, divorciado, resideme 
reua ddade. Hlbo de OUvíp ^  Almeida e dooa 
Maria F̂ lalia E a pretetMenie cm
iáo ManoeLSP aos 26 de ootobro de 1955. do 
lar, solteira, raddeiUe ne«a ddade. Clba ^  
Joio Eudydea Martinellt e dooa Rosa Defante 
Martíaelli Apr«teomm os doc 122 t 4

Sc algiiám souber de algum impedímeoLo 
cpooha*o na forma da Ld. Lavro o preranic 
para ter afixado cm Cuiorío e publicado no 
Jorna) O ECO desta cidade.

Loey S ã ^  Pacoole OFICIAL

Reniã. Jo froiei» nniversaríantes
Cultura, amauha à tarde

Prosseguirá amanhã, ò partir das 15 ho 
'■Qs, na Concha Acvisttca, o "Projeto Culturo ' 
com a participação de 300 ertanços nos 8^0 
res de teatro, dança, artes plásticas e músi
ca. É a  séüma vez que o grupo se reune pa 
ra expressar suas manifestações e já existe 
na maioria dos participantes uma conscíen 
cia artística, afirma o coordenador, Wilson 
de Oliveira Lee.

O gruF>o que até agora tem se mostrado 
mais fixo é o de teatro, cujos participantes 
têm feito questão de avisar quando nõo po 
dem comparecer, informando que voltarão de 
pois. Também o setor de artes plásticos 
tem demonstrado grande regularidade, o 
que não quer dizer ,no entanto, que nos de
mais haja menor interesse.

O Projeto Cultura, conforme já se anun
ciou por ocasião do seu I^çamento, tem ca 
róter seletivo. Começou com a  participação 
de aproximadamente 1.000 pessoas e. a  ca
da reunião, vai selecionando naturalmente o 
queles que lèm mais vocação e interesse pe 
Ias artes. Ao final ele terá revelado novos 
artistas para a comunidade .

Ubirauia Têuis Clube
Comunicado

A IDiretoria do UTC, dirige-se aos senho
res associados e excelentíssimos familias a- 
través deste COMUNICADO tendo em vista 
os próximos festejos Carnavalescos.

01 — Haverá 5 BaUes Carnavalescos, 
nos dias 02,03,04,05 e 06 de Março com inicio 
às 23 horas e término as 4 horas do dia se
guintes.

02 — Haverá 2 Matinês Infonto-Juvenis, 
nos dias 4 e 05 domigo e Terça feira dos 15 
às 18 horas.

03 — Animação Musical, os bailes e ma 
tinês serão abrilhantados pelo Conjunto Ha 
beas Corpus.

04 — Menores - o ingresso de menores 
obedecerá cm respectivas determinações boi 
xados em Portaria do Meretissiroo Juiz de Di 
reito e de Menores da Comarca  de Lençóis 
Paulista, para as quais a  Diretoria do UTC pe 
de o devido acatamento e consideração dos 
senhores país ou responsáveis.

05 — AVISO IMPORTANTE — Não será 
permitida a  entrada de foliões no salão prin 
cipal portando garrafas, copos ou cigarros 
acesos, durante os bailes será proibido tam
bém a  permanência de pessoas parados à 
frente das mesas. Haveró Concmrso de fan 
tasias, inscrições até dia 28 deste no UTC. 
aos vencedores serão oferecidos troféus.

Atendosamente DIRETORIA

APRESENTA DE HOJE A 20 DE FEVEREIRO 
Sessão às 20:30 horas —e domingo às 14:00, 

19,00 e 21:00 horas — censura livre
E T  O EXTRA-TERBESTRE
em sua aventuro na Terra 

UM CONTO DE FADA DA ERA ESPACIAL
Noite de céu cloro, uma nave espadai pou
sa sobre um campo na Codilómia, seus ocu 
pontes estão colhendo amostras de flores e 
frutas. Ouoido um deles percebe que foram 
localizados, tratam de retirar-se correndo, 
mas um deles fica fasdnado, olhcmdo as lu
zes da ddade próxima, e accdxi sendo dei
xado para trás, e . .. o resto da história você 
fi(cará sabendo assistindo o filme hoje no 
dne Guarani.

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Salão amplo e coniortóval com ar con
dicionado. Atendimento Classe "A”

O MELHOR rodízio DA REGIÃO
PLAY GRUND

Rodovia Marechal Rondon Km 308

Hoje, sábado — José Cláudio Giacomet- 
ti; Luiz Roberto Predoso; Aleu Basso; Dorcy 
Fátima Ramponi.

Amanhã, dia 19 — José Carlos Rossl de 
Oliveira; Al varo Ramos Delbone .

Segunda ,dia 20 — Dirce Boso BroUo. es 
posa do proL Nelson fooUo; Ano Fabiola. h 
lha de João Batista e Ana Maria Ramires Zil- 
lo; Odair Antonio Ploccc; Sebastião Pinhei 
ro de Freitas; Sidney Cezar, hlhn de Alddes 
Lourenço e Yolanda Zuntini Blanco; João E. 
Damasceno; Waldomíro Lopes Ribeiro, re
sidente em Santo Ar>dré: Dr. Edson Sorrilha; 
Juliano Blanco Fortunato de Oliveira .tílbo 
de José Fortuoto e Nancy F. B. de Olivdra.

Terça, dia 21 — Cristiano Maurício Biral 
Brega: Dalva Passini; Juliana Benedetli, fi
lha do dr. José Luiz Benedetti e dona Maria 
Augusta Souza Benedetti; Rosimary Aparecí 
da Pasqualinoto. residente em A. Guedes.

Ouarta, dia 22 — José Guilham Sobri
nho; Luiz Conti Filho; ítalo Uni; Sebastião Pe 
reira de Freitas; Maria Margarida Foganho- 
li; Adriana de Fátima Ignádo.

Quinta, dia 23 — Idalina Canova de Bar 
ros, esposa de Antonio de Boitos, residente 
em S. Paulo; Renato Morchi; Hélio Paccola 
Júnior; Neuzo Kozuko Matsuzaki; Mona O. 
Souza Toscano. esoosa de Nilto Davi Tosco*
no.

Sexto dia 24 — Joel Sinorettl

Carta recebida pelo sr. 
fllexaadre Cbitto

São Paulo 09 de fevereiro de 1984 
Coro Alexandre Chitto 
Acabo de !«• 'Pequena História da Im

prenso local' e levo a  você a  manifestação 
do meu maior apreço pelo Museu que co
lherá todos os jornais que circulam em Len
çóis Paulista e. por crerto, na medida do possí 
vel, os que já circularam.

A memória do vida de um município, es 
pelhada na sua imprensa é repositório valio
so da sua história e comunidade que não cul 
tua o passado, enfraquece o presente e com
promete o futuro.

Afetuosamente, apert>lhe a  mão 
Euzéblo Hoebo.
O Sr. Alexandre Chitto aproveita o en

sejo para agradecer oo sr. Euzébio Rocha, a 
remessa do livro de sua autoria "Apontamen
tos de Economia"

GENTE
Recebe cun^nmentos ho)e o sr. Aleu 

Basso, figura de destaque no meio sodal len 
çoense. Qe dirige atualmente as Lojas Gui- 
do, empreendimento que oo longo dos anos 
vai se firmando como uma organização pa
drão na região.

Quem festejará idade nova na segunda 
feira é o Dr. Edson Sorrilha, promotor públi
co que já atuou e residiu em nossa adade. 
Hoje, residindo em Rio Cloro, o aniveraorian 
te deverá receber muitas manifestações de 
seus amigos lençoenses, via Telesp ou ECT.

As famílias que frequentam a  Praça do 
Ginásio de Exortes "Antonio Lorenzetti Fi 
Iho , serõo amanhã fin d ad as com a  apre
sentação da Banda Municipal que executa
rá uma apurada seleção de dobrados, mar 
c^as e outros ritmos. O acontecimento terá 
inicio às 20 horas.

a  9

Tudo para 
você viver 
melhor em 
São Paulo 
e no Rio.

Chegoti 0 Cúd^rac 
B jp e a st Sào P n /o -A io , 
utipifmtnío setnãtkêi àe * yuào ÇMf rraz ra 
mtikoits opçóa àt 
its fr  t  t%ãnsmo pÊf9 
p ra ta s  t  cmnocm 

R esiatim ftes. fiima, /«wraSp
rot€tro turisneo, pragigiwra df fim ̂  
M matúà. títàoçyt a peng mr 
yináú ptíokam àiVi

♦ • r ^

visao
Compra Vígfto. Apora. toda 
Mo maÉi poatoao da vida. •amarai vocé vk curtir o



PDS sai para não ouvir as Crise na assistência 
veridades sobre o SAAE técnica rural

"A matéria a  ser explanada não e do 
Interesse do Legrislativo". Essa foí a  tônica da 
justificativa que o vereador Ermenegüdo L. 
Coneglian apresentou para a retirada de ple 
nário dos vereadores da bancada do PDS, 
na última quarta feira, quando o diretor do 
SAAE, Luclono Bemades Filho, compareceu 
à  Câmara para íoxer explanação sobre os 
atividades que se desenvolvem naquela ou 
torqula e responder os perguntas que os ve 
readores lhe quisesses formular.

A retirada do PDS — Ermenegüdo e 
mais Anlonio Carlos Vacca, Fábio Dutra. João 
Sérgio Lorerizetti, íosé Prado de Lima, e Mil
ton Giovonetti — por um lado causou estra
nheza, pois nõo se concebe que vereadores 
não tenham o serviço de água como priorida 
de; mas por outro lado, trata-se proticomen 
te de um atestado de honorobilidade ao servi 
ço. pois os vereadores que ho)e constituem 
a  oposição a  nível municipal abriram mão 
da oportunidade que tiveram para inquirir o 
diretor e apontar possíveis folhos ou irregula 
ridades. Até o próprio Coneglian. que recen 
temente foi dispensado da autarquia onde 
ganhava quase Cr$ 600 mü mensais, não 
quis usar o direito de inquirição que se lha a 
preeentou.

A E3CPOSIÇAO

Luciano falou aoe vereadores do PMDB 
— que constituem maioria da Câmara e esta 
vam todos em plenário — sobre aquilo que 
conseguiu íczer no SAAE desde que assumiu 
o cargo. Discorreu sobre a  austeridade ad
ministrativa implantada, onde se exigiu dos 
funcionários o estrito cumprimento de horá 
rios. criou-se rotinas de trabalho, providen 
ciou-se cmxa registradora para o receblmen 
to que até então corriam sem qualquer fis
calização, recuperou-se a  estação de trata
mento e fez-se uma série de inovações.

No setor de funcionalismo — disse Lúcio 
ro  — a  atuai administração assumiu o SAAE 
com 47 empregados e hoje está com apenas 
41, que são 03 realmente necessários. Os 
demais foram demitidos, entre eles o vereo- 
dor Coneglian para o qual não existia servi 
ço e em cujo lugar não foi colocado nenhum 
outro fudonário, pois uma equipe de 41 peõ 
soas não precisa ter. além de seu diretor, um 
diretor administrativo. O setor de viaturas a- 
presentou números significativo em 83: com a 
realização do todo o serviço, que recolocou 
a  água da cidade em boas condições, fo
ram gastos apenas 70 por cento do combus
tível consumido no ano anterior. Em 83 tam
bém foi eliminado o déficit encontrado em íe 
vereiro e o ono foi fechado com superávit. O 
funcionalismo da autarquia, que em janeiro 
de 83 recebeu Cr$ 3.663.000,00, em janeiro 
último consumiu CrS 7.146i)00.00. isto é ,me 
nos de 100 por cento de aumento, sendo que 
o reajuste médio dos salários foi de 140 por 
cento, isso deu-se pela eliminação de horos- 
extros desnecessóricE, entre outros coisas.

O preço da água — ressaltou o diretor 
do SAAE — é um dos mais baratos e .além 
disso, foi implantada a  t arifa social, que be
neficia 06 consumidores de baixa renda.

KOXIXOS

. Depois de sua explanação, que envol 
veu diversos ospectos do serviço de água e 
a  grande melhoria na qualidade do produ
to distribuído a  nossa população, Luciano 
respondeu os perguntas dos edis Vicen
te Bento de Oliveira. Woldir Gomes, Valde- 
mor Geraldo Motta, losé Carlos do Amaral, 
Admilson Vanderlei Bemordes, Süvio Cordei 
ro e de Francisco Gordono. cujo requenmen 
to, aprovado por unanimidade na Câmara 
ensejou o convite e seu comporeclmento ao 
legislativo ■

Tomada da Preços xlo 01 84 
Acha-se aberta no Serviço Autônomo de 

Agua e Esgotos de Lençóis Paulista. Tomada 
de Preços n.o 0L64. que visa a  aqnüsição de 
Tubos e Conexões de PVC.

Os interessados poderão obter cópia do 
edital completo no escritório do SAAE de 
Lençóis Paulista, á Rua XV de Novembro n.o 
1.111, nesta cidade, antes do encerramento 
da presente licitação.

O encerramento dor-se-á no dia 01 de 
Março de 1984 ás 10 horas.

Lençóis Paulista. 17 de Fevereiro de 1984 
Dr Luciano Bemordes Filho — Diretor Geral

Futebol de 
salão

A quarta rodada do Torneio de Verão 
de Futebol de Salão .realizada no último dia 
14 teve como destaque a  goleada da Gra- 
xoil-Lwart sobre a  Gráfica Lençóis por 5 o 
0. Marcaram para a  equipe vencedora Ronei 
3. lair e Carlão. Na outra partida, as equi
pes RUC de Macatuba e Coremog empata
ram em 3 tentos, sendo os marcadores: Zé 
Wonderleí (2) e Rocha para o RUC, enquan
to para a Coremag marcaram Deléo (2) e Ma 
zzíni. Como não pode haver empate nesse 
certame ,que tem caráter de elimmatóna sim 
pies. houve prorrogação de 10 minutos, sem 
alteração do placar e na cobrança dos pena 
lidades a  Coremag acabou vencendo por 3 
a 2

Atletismo
Em provas realizados domingo passado 

na ‘Corrida de Rua Cidade de Jaú." a  equi 
pe de Atletismo da UME local se fez repre
sentar F>elas aüetas Luciola E. Damasceno, 
Mareia Maciel e Duletnéia Rosendo do Sü- 
va. O melhor desempenho foi da garota Mor 
cia Maciel, que na prova de 4.000 metros da 
categoria 12] 14 anos, conquistou o primeiro 
lugar e consequentemente um lindo troféu 
Ouanto òs demais participantes, Dulcinéia. 
ainda na prova dos 4 mil metros, categoria 
12|14 anos, ficou com o terceiro lugar e con
quistou uma medalha Luciola E. Damasceno 
teve participação discreta na categoria a- 
dulto mas mesmo ftsaim obteve medalha de 
4.0 lugar.

De uma maneira geral a  mai 
ona dos setores do serviço públi
co possam atualmente por grave 
ense.

CXivimos com muita frequén 
o a  criticas diversas em relação ao 
atendimento prestado pelos ór
gãos públicc» nas áreas de saúde 
educação, segurança, agricultu 
ro. etc. O funcionalismo público 
também é alvo de criticas no que 
se refere ao desempenho no tra
balho.

Acreditamos que poucas p>eã 
soas conhecem os problemas que 
enfrentam essa classe de servido 
res públicos.

No setor de Assistência Técni 
ca Rural em particular muitos a 
gricultores percebem uma gran
de deficiência.

Muitos produtores podem 
pensar que existe má vontade 
dos Engenheiros Agrônomos. Mé 
dicos Veterinários ou Zootecrus- 
tas em atendê-los prontamente, 
mas poucos sobem das causas 
desse mau atendimento. Devê  
mos atentar para as precónas 
condições de salários e recursos 
oferecidos a  esses profissionais 
Até dezembro do ono pgi«*ad'~' um 
engenheiro Agrônomo da Casa 
da Agricultura recebia um salá
rio de aproximadamente 3,5 mim 
mos e recursos financeiros escas
sos para o trabalho progrumo- 
do .dificultando muitas vezes o 
deslocaromto de suos sedes de 
aerviço para otendimento aos pro 
dutores. Eístamos acostumados ou 
w  através do rádio, jornais e te 
levisõo que agricultura é meta 
pnontária e que é a  solução para 
a  crise do pais.

Não há ccTOo acreditar numa 
ogncultura produtiva capaz de 
produzir excedentes exportáveis, 
sem que haja a  participação dos 
técnicos oap<mitado8 e que seja 
C55licada a tecnologia adequada 
para produção agrícola.

Elm decorrência dessa situa
ção, 08 Engenheiros Agrônomos, 
Médicos Veterinários e Zootecnls 
Ias pertencentes ao quadro da 
CA*!! órgão da Secretaria da A- 
gricultura do Estado, vem pro- 
PCT ao governo a  provação da 
carreira do Assistente Agropecu
ário que visa atender aos anseios 
dos técnicos desse órgão público 
pòra dor melhores condições de 
trabalho e satisfação profissional 
e «n consequência melhor aten
dimento aos produtores rurais. Pe
dimos encarecidomente o cmoío 
dos diversos meios políticos, Lide 
res rurais, sindicatos. cooDerativns

VENDE-SE — SM 4.1 ano 82 
(Santa MaUlde) Teto solar à vá
cuo. direção hidráulica, ar condi 
cíonado, prota azulado. 60 mil 
quilômetros. Cr$ 4.000.000,00. Tra 
tor pelos fones 630086 ou (011) 
624611. com Maurício.

e a população para aprovação 
da c h e ira  do Assistente Atjrope 
cuório que é uma luto decisiva 
da classe.
Comissão de MobUisaçõo da Dela 
gada Agrícola da Lançóls Pta.

SAAE
esclarece

Toda agua que obcxstece a 
cidade sai de um único lugar: a 
Elstaçõo de Tratamento localiza
da às margens do Fúo Lençóis. Ne 
la  oito funcionónos se revezam 
durante 24 horas imnterruptomen 
te. procurando servir o população 
da melhor maneira possível .com 
re^^onsabüidade.

Desta forma qualquer pes 
soa oom um mirümo de in te i^n  
a a  e seriedade sabe c{ue. se o 
agua vrisfie suja da nossa esta- 
çõo. ela chegaria suja ,ao mesmo 
tempo, a todos pontos da odade.

Isto nunca aconteceu na atual 
administração, e a  própna popu 
iação de Lençóis é a grande t»̂

Apenas quani'-> - e 
reoe. por estar enleiruiada 
contece da água sair com ferru 
gem. em pontos próximos e 
lizados.

Por último o Diretor (Serol 
SAAE esclarece que esteve no 
Câmara Municipal, na úlüma 4.a 
feira, para esclarecimentos e o 
bancada do PDS se retirou no 
momento de sua falo.

Isto é sinal de que tudo va: 
bem com o SAAE pois se Iosm' 
mal os vereadores da oposição 
permaneceríam po'a as devidas 
cobranças, o que iníelizmente 
não aconteceu .

Lençóis Paulista 17 de feve 
reiro de 1964
Dr. Luciano Bemordes Filho — 
Direlor Geral.

ABANDONO DE EMPREGO 
A Toro — Ind. e CÜom. üda 

CGC 59.111 .666í0006-74 situada na 
Rodovia SP 261 km 84 - Zona Ru 
rol em Lençóis Poulista. soUclla 
0 comporeciroento do seu funcio 
nório Marcos Antonio Gonçalve’’. 
portador da CTPS n.o 068956 Sé 
ne 6(B admitido em 01111 !83 no as 
entório da mesma no prazo de 72 
horas sob pena de caracterização 
de Abcmdono de Emprego, m- 
gundo a letra I' do artigo 482. da 
CLT.

Achou o SELO AZUL ganhou
Vá a  uma dos LOJAS GUIDO e escolha o movei de sua preferènoa.

Se ele üver o selo azul, você terá 8 meses para pagar É ISSO MESMOMI

Decore sua casa nos LOIAS GUIDO. achando o SELO AZUL pois ele lhe da o direito de

pagar err, g meses sem acréscimo

Lojas Guido
SEMPRE DEFENDENDO SUA ECONOMIA


